
6 Pièces

157 m²

Réf. V1980SJ

1 890 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement à vendre (06230)
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Découvrez  ce  bien  dans  les  hauteurs  de  Villefranche-sur-Mer,  au

dernier  étage  d'une  charmante  villa  provençale.  Profitez  d'une  vue

panoramique imprenable sur la mer et les montagnes. Avec seulement

un voisin et une belle piscine à partager, cet espace offre un cadre de

vie paisible et intime.L'appartement, lumineux et spacieux, s'étend sur

134 m² et se compose de deux logements pouvant être connectés ou

indépendants.  Chacun dispose d'un salon accueillant  et  d'une cuisine

ouverte,  donnant  sur  de grandes terrasses,  idéales  pour  profiter  de la

vue. Vous y trouverez trois chambres, une salle ...

Discover this exceptional property in the heights of Villefranche-sur-Mer, located on

the  top  floor  of  a  Provencal  villa,  offering  panoramic  views  of  the  sea  and

mountains.  With  only  one  neighbour  and  a  magnificent  swimming  pool  to  be

shared, this space guarantees a peaceful, intimate setting.The bright, spacious flat

measures  134  m²  and  comprises  two  flats,  which  can  be  connected  or

independent.  Each  has  a  welcoming  living  room  and  open-plan  kitchen,  opening

onto large terraces that are ideal for enjoying the views. There are three bedrooms,

a shower room with WC, two bathrooms and several ...

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT
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